

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711043 - HANA AFIFAH FIRDAUS

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Sudah baik
BALUT BIDAI	inform consent: tidak dilakukan (tidak menjelaskan tujuan, prosedur, risiko dan tidak meminta persetujuan pasien). TUNGKAI BAWAH: sudah di inspeksi, sudah di palpasi sudah diperiksa ROM. bidai yang di pilih sudah sesuai, ikatan baik . DAHI: tidak di inspeksi, tidak di palpasi, tidak di disinfektan lukanya, tidak di beri kassa sebelum di balut. Tambahan: bila melakukan palpasi gunakan sarung tangan ya dek untuk menghindari kontak tangan dengan luka dan darah pasien
KOMUNIKASI	seluruh ceklist sudah ditanyakan, namun kurang detil dan mendalam. sebenarnya bisa diekslore lagi. sambung rasa, sikap dan empathy cukup
PEMASANGAN NGT	biasakan buang alat bekas pakai (misal bungkus bekas ngt) langsung taruh dibengkok ya. siapkan dulu semua alat baru pakai handscoon, kalau pakai handscoon terlebih dahulu seperti itu baru siapkan alat (misal pasang handuk) handscoon nya jadi tidak steril lagi, otomatis alat2 jadi tidak steril jg. saat mengukur sterilitas selang ngt tidak diperhatikan, banyak on nya. santai saja ya dek, ngos2an dan terburu2 banget, itu bikin tidak nyaman pasien. komunikasi kurang empati dan tidak ramah, perlakukan manekin seperti pasien beneran ya dek.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perintahnya langsung lakukan px tidak perlu anamnesis/ ic baik/ tidak meminta ditemani kerabat/ benjolan yang mencekung? tidak meminta pasien membusungkan dada/ tidak melaporkan untuk memberi ganjal di pydr yg diperiksa untuk palpasi/ palpasi tidak teliti dan jangan pakai 2 tangan ya/ pemeriksaan tampak kasar dalam penekanan dan tampak terburu-buru/ konsistensi padat?(keras, lunak, kenyal) tidak melaporkan ada nyeri tidak pada benjolan yang dimaksud/ px axila tidak teliti, jumlah benjolan tidak disampaikan, nyeri tidaknya tidak dilaporkan
PERAWATAN LUKA (MLBM)	kamu belum bisa njahit dengan benar ya, belajar lagi, lebih tenang ndak usah gugup, bedakan jahitan simple, matras horizontal atau vertikal, edukasi tentang menjaga luka kering dan obat jangan lupa, jarum jadi lurus semua ini menunjukkan cara mu menjahit salah, manuver forehand dan backhand pada jahitan matras dilatih ya, cara pegang alat juga masih tidak baik
PROVOKASI NYERI	sudut saat nyeri pada tes Laseque tidak disebutkan;
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ga pakai duk steril de? akhirnya ingat ya...